
令和 4 年度 第２回学校運営協議会 議事録 

島根県立松江農林高等学校 

 

１ 期 日   令和 4 年１０月１８日（火） １５：３０～１７：１５ 

 

２ 参加者   能海広明（松農会長）、川向 誠（島根大学生物資源科学部長）、 

        曳野貴志（ＰＴＡ会長）、大岩睦子（地域代表） 

        宮下裕一（島根県立大学短期大学部保育学科長）今岡貢（島根県立農林大学校） 

        恩田敏子（松江市農政課長） 

        高倉信明（校長）、原隆志（教頭）、村川紅実（事務長）、寺井美紀（総務主任） 

        藤原智子（教務主任）、矢野力（生徒指導主事）、花井寿美子（進路指導主事）、

曽田稔（魅力化推進室長）、矢野俊人（運営マネージャー） 

 

３ 次 第   

（１）学校の現状と課題 

   ・令和４年度入学生からの教育課程について 

・令和 4年度 教職員の配置 

・校則の見直しについて 

・令和４年度卒業予定者の進路状況（10月１１日現在） 

・研修旅行の実施について 

（２）令和 4年度 魅力化事業の取組み状況    

（３）その他 

   ・収穫祭の開催時期について 

（４）意見交換 

 

 

４ 協議内容 

（１）学校の現状と課題 

   ・令和４年度入学生からの教育課程について 

・令和 4年度 教職員の配置 

  県内の教職員の状況や松江農林高校の状況について質問 

  学校だけでは対応は難しいので国や県の対応してもらいたいとの意見あり 

・校則の見直しについて 

  特に意見なし 

・令和４年度卒業予定者の進路状況（10月１１日現在） 

  特に意見なし 

・研修旅行の実施について 

  特に意見なし 

（２）令和 4年度 魅力化事業の取組み状況 

     特に意見なし    

（３）その他 

   ・収穫祭の開催時期について 

     特に意見なし 

（４）意見交換 

     特に意見なし 

 


